

# RENEXPO

## Premiere auf der afa

**[06.06.2017] Die Energiefachmesse in Bayern RENEXPO fand 2017 erstmalig als eigener Themenbereich auf der Augsburger Frühjahrsausstellung afa statt.**

In diesem Jahr fand zum ersten Mal die Energiefachmesse RENEXPO meets afa (6. bis 9. April 2017, Augsburg) statt. Die von der Messe Augsburg neu entwickelte Veranstaltung zu Energiewende und Ressourceneffizienz soll auch im nächsten Jahr auf der Augsburger Frühjahrsausstellung (afa) stattfinden. Wie die Messe Augsburg meldet, steht der nächste Termin bereits fest: Vom 7. bis 10. April 2018 werden sich dann zum zweiten Mal Aussteller aus den Bereichen energieeffizientes Bauen und Sanieren, Solarthermie und Photovoltaik, Wärmespeicher, Wasserkraft und moderne Holzheizanlagen auf der afa präsentieren.

Bis dahin soll die Energiefachmesse in Bayern aber um verschiedene Fachtagungen erweitert werden. So werde beispielsweise die dritte Fachtagung GHI – Gebäudehülle innovativ im kommenden Jahr im Rahmen der RENEXPO meets afa stattfinden. Auch der Fachbesucheranteil soll noch weiter gesteigert werden. Dies wollen die Veranstalter durch eine Einbindung bundesweit aktiver Verbände und Vereine erreichen.

Gerhard Reiter, Geschäftsführer der Messe Augsburg, erläutert: „Es war eine strategische Entscheidung, eine Kooperation mit der afa einzugehen, die sich zur Win-win-Situation entwickelt hat. Die afa profitierte im Energie- und Effizienzbereich durch die Fachaussteller der RENEXPO, diese wiederum konnten sich einer großen Anzahl interessierter Besucher präsentieren.“ Auch Heiko Könicke, Chef der Messengesellschaft AFAG, sieht in dem Themenverbund eine große Chance für die Verbesserung der Informationsqualität in den Bereichen Ressourceneffizienz, Energiespeicher und erneuerbare Energien.

(me)

Stichwörter: Messen | Kongresse, afa, Augsburg, RENEXPO